

Gobierno reduce en \$100 precio de la gasolina

22/08/11. El Gobierno Nacional redujo en \$100 pesos el precio de la gasolina en todo el país. El anuncio de la disminución en el precio lo hicieron los ministros de Hacienda y Crédito Público, Juan Carlos Echeverry y Minas y Energía, Carlos Rodado, quienes afirmaron que esta medida hace parte de un completo paquete que cambia la fórmula por medio de la cual se hace el cálculo al reajuste mensual de los precios a los combustibles en el país.

La reducción comenzará a regir a partir de mañana martes 23 de agosto y busca, según explicó el Ministro de Hacienda, disminuir los costos para el transporte y generar empleo.

Por su parte el Ministro de Minas aseguró que este es el mejor momento para tomar esta decisión debido a que los precios de los combustibles se encuentran en igualdad en los mercados externos e internos.

El ministro Juan Carlos Echeverry, advirtió que entre el paquete de medidas se encuentra la reducción del arancel del diesel del 5% al 0% y se contemplará un estabilizador tributario para el impuesto global a la gasolina.

“Vamos a incluir en la reforma tributaria que presentaremos en el transcurso de este semestre al Congreso de la República, un artículo donde se contemple una flexibilidad en el impuesto global que será una especie de amortiguador de manera que cuando el precio internacional suba mucho, los precios de los combustibles a nivel nacional no suban en igual proporción” explicó Echeverry

Así mismo el Ministro de Minas, anunció sanciones a los distribuidores minoristas que no apliquen a los consumidores colombianos la reducción de \$100 al precio del galón de gasolina.

Finalmente el Gobierno anunció que en menos de una semana será expedido el decreto para tener la nueva fórmula para calcular los precios de los combustibles.

Audio Rueda de prensa

<http://www.minhacienda.gov.co/portal/page/portal/AB1C77F70762E7ACE040090A2000028B>